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ATA N. "10/2024

Aos vinte e nove do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, nesta Vila de Nazaré, realizou-se a

reunio ordinária da Cmara Municipal, na Sala de reunies da Biblioteca Municipal José

Soares, sob a presidência do Senhor Manuel António Águeda Sequeira, estando presentes os

Senhores Vereadores, Maria de Fátima Soares Loureno Duarte, Regina Margarida Amada

Piedade Matos, Salvador Portugal Formiga, Joo Paulo Quinzico Delgado, Paulo Jorge Santos

Reis e Orlando Jorge Eustáquio Rodrigues.

A Reunio foi secretariada pela Técnica Superior Ana Paula de Sousa Veloso.

Pelas dez horas e três minutos, o Senhor Presidente declarou aberta a reunio, e prestou ao

Órgo executivo Municipal esclarecimentos com relevncia autárquica.

PERODO DEANTESDA ORDEMDODIA

O Senhor Presidente Cmara, Manuel Sequeira declarou aberta a reunio de Cmara do dia

29.04.2024 e prestou ao Órgo Executivo Municipal os seguintes esclarecimentos com relevncia

autárquica: comeou por cumprimentar todos e quis dar conta do desaparecimento de um grande

cidado da Nazaré, e que todos reconhecem, o Senhor Abilio Figueira, e que por fora dessa

situao, trazem um voto de Pesar, e quepensa que sera unnime, e que o leu:

"Os membros do executivo municipal da Nazaré expressam o seu mais profundo pesar e aguda

tristeza pelo falecimento do municipe e amigo Sr. Abílio dos Santos Figueira.

Natural da Nazaré, nasceu a 8 de janeiro de 1940, e desde muito novo iniciou o seu percurso

enquanto cidado ativo e empenhando no desenvolvimento local. Foi candidato à Cmara

Municipal da Nazaré em 1989, tendo desempenhado funes de Vereador nesta Cmara. Foi um

dos fundadores da Meia Maratona Internacional da Nazaré Associao de Cultura e Desporto

tendo chegado a presidir raa mesma (1986), foi um dos membros da Juventude Operária Católica

(JOC), fez parte da criao do Grupo Stella Maris da Nazare, foi Presidente da Mesa
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Administrativa da Confraria de Nossa Senhora da Nazaré e, também, integrou a Comisso

Administrativa após 0 25 de abril de 1974presidida pelo Dr. Fernando Soares.

Homem reconhecido, impar e de profundas convices, nunca hesitou em afirmar a sua vontade

de fazer na sua terra tudo o que fosse possível para a colocar a par do melhor que se fazia
noutras paragens.

A sua forma visionária e determinada impulsionou e fez nascer uma das provas de maior

relevncia no nosso Concelho a Meia Maratona Internacional da Nazaré levando a que muitos

o denominassem como o "Pai" de todo esse projeto, termo que sempre humildemente renegou,

porque teimava em apenas ser mais um dos que contribuia para esse acontecimento. Foi, também,

com ele, que surgiu e se implementou a criao da Rádio Nazaré, onde a sua perseverana,

coragem e atitude afirmativapermitiu a sua concretizao.

Em igual sentido, o seupapelfoi determinante, no pós 25 de abril de 1974, juntamente com o Dr.

Fernando Soares, na lutapela manuteno do Concelho da Nazaré como território único.

Quem com ele teve oportunidade de privar e de trabalhar destaca a sua vertente social e

humanitária, que merece um profundo respeito a e admirao de todos, indo muitopara além das

Jfunes institucionais. O Sr. Abilio, como era conhecido por todos nós, era, assim, reconhecido

como um homem de causas, um homem de bem e um amigo do seu amigo.

À Família enlutada, endereamos as mais sentidas condolências e solidariedade neste momento

de sofrimento, assegurando-lhes a consciência da responsabilidade de honrar o seu legado e tudo

aquilo que construiu no nosso Concelho, marcando várias geraes. -__

Assim, e pelo disposto acima descrito, prope-se que a Camara Municipal da Nazaré, reunida

ordinariamente a 29 de abril de 2024:

!. Aprove o presente voto depesarpelo seufalecimento;

2. Manifeste, à familia enlutada, sentidas condolências bem como o envio do presente voto

depesar;
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3. Observe um minuto de siléncio em sua homenagem.
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Nazaré, 29 de abril de 2024 ".

Voto de Pesar dos membros da Coligao Democrática Unitária que se transcreve:

"Foi com um sentimento de profunda tristeza que vimos partir no dia 25 de Abril, aos 84 anos, o

Sr. Abilio dos Santos Figueira, um dos verdadeiros ícones da comunidade nazarena. O Sr. Abílio

Figueira foi desde sempre um amigo de todos e da nossa terra. A sua vida no nosso convívio

terminou, mas o seu legado e a sua memória perduraro no tempo dos que vivem e nas futuras

geraes, tal a sua importncia para a nossa sociedade. A sua livraria papelaria no era apenas

um estabelecimento comercial, mas sim um lugar de encontro, de descoberta e de

compartilhamento de conhecimento, onde geraes inteiras encontraram inspirao e educao.

O Sr. Abílio no apenas geria um negócio: ele cultivava um espao que se tornou parte da

história e da alma da nossa terra. A sua amabilidade, educao, espírito altruísta, tal como a sua

paciência, - que ali cultivava e fazia cultivar em todos -, faziam com que as visitas ao seu

estabelecimento fossem momentos de convivio, de partilha e de amizade, por vezes demoradas

para além das compras, nas conversas que envolviam todos os assuntos do momento da nossa

terra, mas no só. Além do seu comprometimento com o comércio local, o Sr. Abilio Figueira

dedicou uma parte significativa da sua vida às actividades associativas e colectivas locais. A sua

presena activa em diversas iniciativas comunitárias ao longo de muitos anos demonstrou o seu

altruísmo. Tal como a sua vontade e espírito de iniciativa para fazer coisas que idealizava

inspiraram muitos e muitos nazarenos que o seguiram, acompanhando assim as suas utopias até à

sua concretizao. Na sua entrega ao movimento associativo foi um destacado dirigente em

muitas associaes locais onde, com desmedida dedicao e abnegao, se mostrou semprefiel à

defesa dessas. O Sr. Abilio Figueira foi também vereador na cmara municipal da Nazaré, onde

no apenas representava os interesses dos seus eleitores, mas também se dedicava

Ata n. "10/24 Reunio de Cmara de 2024/04/29



incansavelmente na busca de solues para os desafios enfrentados pela nossa autarquia nessas

épocas.

Neste momento de perda, os eleitos pela CDU - Coligao Democrática Unitária aqui

representados pelo seu vereador, expressam as mais profundas condolências e solidariedade à

familia e amigos de Abílio dos Santos Figueira. Que todos encontrem conforto na lembrana da

sua vida dedicada ao servio e à bondade, e que saibam que o impacto do seu legado perdurará

por muitas geraes. Propomos a esta cmara, onde ele em tempos defendeu à sua maneira os

interesses da nossa comunidade, que este voto depesar seja enviado à sua família concedendo-se

de seguida um minuto de silêncio honrando a sua memoria. a"

- Interveio a Senhora Vereadora Fátima Duarte, para dizer que apesar de o PSD também ter

feito um voto de Pesar, subscreve o voto de Pesar, lido pelo Senhor Presidente.

ceVoto de Pesar dos membros do Partido SocialDemocrata que se transcreve:

"Figura muito querida de todos os nazarenos quis Deus, que, Abilio dos Santos Figueira, ou

"Senhor Abilio como era carinhosamente tratado, nos deixasse no passado dia 25 de Abril, dia

que celebravamos os 50 anos da revoluo dos cravos e a Liberdade.

O "Sr. Abílio", foi um cidado empenhado na nossa comunidade e deixou uma marca indelével

na cultura e no desporto da vila.

Democrata convicto, Abílio Figueira foi alvo da visita da PIDE antes do 25 de Abril, por ter à

venda livros proibidos. Em 1989 aceitou ser candidato do PSD à Cmara da Nazaré, tendo sido

eleito vereador num dos mandatos mais conturbados da politica local e apesar de ter acabado

por se afastar da militncia activa, sempre colaborou com o PSD local com a sua experiência e

principalmente pelo seu grande amor à sua terra.

Destacou-se profissionalmente no comércio, gerindo durante décadas a papelaria "Susy", uma

das mais conhecidas livrarias e papelaria da Nazaré, ponto de paragem obrigatório de muitas
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geraes na Rua Sub-Vila, sendo que, durante décadas assegurou o fornecimento de manuais

escolares aos jovens do concelho da Nazaré e arredores.

Foi ainda um antigo correspondente de jornais nacionais, nomeadamente do "comércio do

Porto", e um conhecido amante do atletismo, sendo apelidado pelo "pai" da Meia Maratona da

Nazaré, uma vez que, foi um dos principais impulsionadores da Meia-Maratona Internacional da

Nazaré e também um dos responsáveispela criao da Rádio Nazaré.

O PSD da Nazaré, expressa nesta hora o seu profundo pesar e vem presta-lhe uma ultima

homenagem pública, a Nazaré perdeu um grande Homem, que dedicouparte da sua vida à causa

pública e ao associativismo e vimos hoje presta-lhe uma respeitosa homenagem perante a sua

memória.

Neste momento de luto, queremos, em nome da concelhia do PSD da Nazaré deixar uma palavra

de apoio-e conforto a toda a família, e expressar o nosso maisprofundo e sentido pesarpelo triste

acontecimento, manifestando os seus sinceros pésames, nesta fase dificil de luto, a toda a

familia.
- Usou da palavra o Senhor Vereador Joo Delgado, que leu o Voto de Pesar, preparado pela

CDU:

"Foi com um sentimento de profunda tristeza que vimos partir no dia 25 de Abril, aos 84 anos, o

Sr. Abílio dos Santos Figueira, um dos verdadeiros icones da comunidade nazarena.

O Sr. Abílio Figueira foi desde sempre um amigo de todos e da nossa terra. A sua vida no nosso

convívio terminou, mas o seu legado e a sua memória perduraro no tempo dos que vivem e nas

futuras geraes, tal a sua importncia para a nossa sociedade.

A sua livraria papelaria no era apenas um estabelecimento comercial, mas sim um lugar de

encontro, de descoberta e de compartilhamento de conhecimento, onde geraes inteiras

encontraram inspirao e educao. O Sr. Abílio no apenas geria um negócio ele cultivava um

espao que se tornou parte da história e da alma da nossa terra. A sua amabilidade, educao,
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espirito altruísta, tal como a sua paciência, - que ali cultivava e fazia cultivar em todos -, faziam

com que as visitas ao seu estabelecimento fossem momentos de convívio, de partilha e de

amizade, por vezes demoradas para além das compras, nas conversas que envolviam todos os

assuntos do momento da nossa terra, mas no só.

Além do seu comprometimento com o comércio local, o Sr. Abílio Figueira dedicou uma parte

significativa da sua vida às atividades associativas e coletivas locais. À sua presena ativa em

diversas iniciativas comunitárias ao longo de muitos anos demonstrou o seu altruismo. Tal como

a sua vontade e espirito de iniciativa para fazer coisas que idealizava inspiraram muitos e muitos

nazarenos que o seguiram, acompanhando assim as suas utopias até à sua concretizao.

Na sua entrega ao movimento associativo foi um destacado dirigente em muitas associaes

locais onde, com desmedida dedicao e abnegao, se mostrou semprefiel à defesa dessas.

O Sr. Abilio Figueira foi também vereador na cmara municipal da Nazaré, onde no apenas

representava os interesses dos seus eleitores, mas também se dedicava incansavelmente na busca

de solues para os desafios enfrentadospela nossa autarquia nessas épocas.

Neste momento de perda, os eleitos pela CDU - Coligao Democrática Unitária aqui

representados pelo seu vereador, expressam as mais profundas condolências e solidariedade à

familia e amigos de Abilio dos Santos Figueira. Que todos encontrem conforto na lembrana da

sua vida dedicada ao servio e à bondade, e que saibam que o impacto do seu legado perdurará

por muitas geraes.

Propomos a esta Cmara, onde ele em tempos defendeu à sua maneira os interesses da nossa

comunidade, que este voto de pesar seja enviado à sua familia concedendo-se de seguida um

minuto de silêncio honrando a sua memória.

Nazaré, 29 de abril de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré,

Joo Paulo Quinzico Delgado ".
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Os dois documentos (Votos de Pesar) foram colocados à votao e foram deliberados por

unanimidade. De seguida, fez-se um minuto de silêncio.

- Usou da palavra o Senhor Presidente, para prestar algumas informaes: quis dar conta da

possibilidade de um novo record do Mundo das ondas gigantes. Que., ao que parece, existe essa

possibilidade, e no se concretizando, pelo menos, se criaro dois momentos - um deles, será o

momento em que se comea a falar no assunto e em termos promocionais será muito bom, porque

fará a promoo da Nazaré a nível mundial e o outro momento será com sua concretizao, sefor

o caso, de grande comunicao. Que, ao que consta, a onda foi surfada no dia 24 de fevereiro,

com uma dimenso de 28.57m.

Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, deu nota que: no dia 19.04 ocorreu um

simulacro Regional na Freguesia de Valado dos Frades e Nazaré e que estiveram presentes cerca

de 450 operacionais dos vários comandos sub-regionais, que vêm desde Setúbal até à zona da

Lezíria - muitas equipas de bombeiros, onde foi promovido, para além de se considerar um

incêndio "normal" tratou-se da evacuao de dois parques de campismo, várias empresas da

localizao empresarial, o Centro Escolar de Valado dos Frades e no canil. Que, foi um grande

simulacro, e tendo em conta a dimenso do mesmo, que com algumas falhas, mas que correu

muito acima das suas expetativas iniciais.

Que relativamente ao desporto, destacou que no dia 25 de abril, em S. Mamede Infesta ocorreu

um treino nacional da equipa da Seleo Nacional de Andebol de Praia, Escalo de Sub-16, em

que estiveram presentes, para além do treinadorfeminino, Rui Medeiros, e as seguintes atletas da

Nazaré: Sara Légua; Eliana Estrela; Raquel Albuquerque; Joo Pescadinha e Rodrigo

Estrelinha. Que, no mesmo fim-de-semana, o Salvador Luzindro se consagrou campeo nacional

de duplo minitrampolim, escalo 11/12 anos, e que se realizou na cidade de Loulé. Quis dar nota,

que Victor Zabumba, treinou a equipa do Nacional de 4x400m e que venceu o evento em

Filadélfia, sendo uma equipa que comea a ganhar alguma dimenso, em termos internacionais.
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Quis dar nota que, ficou ao dispor da populao o novo autocarro, dos Servios Municipalizados,

e que já tinha sido adquirido em dezembro, maspor razes burocráticas, só agora pde entrar em

Junes, reforando assim a frota dos SMN.

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Regina Piedade, que comeou por falar da semana da

Interculturalidade onde se obteve toda a rede social da Nazaré - a Semana da Interculturalidade,

com o intuito de sensibilizar os

tenha presente os valores da solidariedade; da no discriminao pela aparência, etnia, género

ou nacionalidade; da igualdade; do respeito pela diferena e pela diversidade; da partilha e da

incluso, de forma a garantir uma cidadania mais inclusiva e mais igualitária. Que a EAPN

Portugal - Rede Europeia Anti Pobreza, tem vindo a desenvolver várias iniciativas no sentido de

ativar e mobilizar a comunidade local para o combate à pobreza e excluso social. Em 2024,

contaram com o apoio e a parceria da AIMA - Agência para a Integrao, Migraes e Ásilo e

OIM - Organizao Internacional para as Migraes. Que, irá promover a entrega de um

relatório a todo o executivo.

Que, já se encontram a ser pintadas passadeiras. Aproveitou para apelar a todos, e sobre as

Eleies Europeias, a todos e a todas, que votem nas eleies Europeias, porque será uma

oportunidade importante, para exercer influência no cenário europeu, participando na tomada de

decises, e contribuir para o desenvolvimento de uma Europa mais unida e democrática. Que,

no se poderá esquecer, que so os membros do Parlamento Europeu, eleitos nessas eleies, que

tero influência sobre a ampla gama de políticas que afetam os estados membros da Unio

Europeia, no caso Portugal e que nessa medida, aquilo que será apolitica local.

- Usou da palavra o Senhor Vereador Salvador Formiga, que cumprimentou todos, e desejou

uma boa sesso de trabalho e apresentou uma declarao política

"Declarao politica reunio 29-04-2024

dados para a necessidade de uma sociedade intercultural que

Na última reunio referi que entendia, que nas reunies de cmara, há assuntos que nos devem
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merecer maior ateno que outros, falava em particular sobre as constantes análises dos

resultados eleitorais das eleies legislativas, mais de um mês depois do ato eleitoral.

--Entendo que questes políticas de mbito nacional, e até internacional, podem e devem

merecer a nossa ateno. Desde que sejam assuntos que tenham efetivo impacto na vida de todos

nós.

Mas Sublinho, é a minha opinio, cada um é totalmente livre de utilizar o seu tempo daforma que

entende.

Esclarecida a minha posio, importa referir, que:

Quase 2 meses depois das eleies legislativas, é fácil perceber, que a direita em Portugal, vive

hoje refém da direita radical epopulista, prova dissofoi em campanha terem caído na tentao de

prometer o que sabiam no poder cumprir.

Refiro-me em particular ao to prometido choque fiscal da AD, que afinal no passou dos 348

milhes de euros ao invés dos prometidos -1500 milhes. O que na prática vai representar em

média cerca de 2 eurospor mês a cada um dos contribuintesportugueses.

Contas feitas a AD, prometeu em campanha eleitoral um choque fiscal de 2000 milhes de euros

no IRS, só se esqueceu de referir, que 60% dessa reduo ja tinha sido implementada durante o

Governo do Partido Socialista, com a aprovao do oramento de Estado que... mereceu o voto

contra do PSD.

Definitivamente, no é este o caminho que partidos responsáveis e com responsabilidades, devem

entenderpercorrer.

A tentao de recorrer a promessas que todos sabemos que no podemos concretizar, na ansia de

capitalizar mais alguns votos, é em si, a promoo de terreno fértil para o descrédito das

instituies politicas e para o crescimento de partidos populistas, que tudo podem prometer,

porque em nenhum momento pretendem ter responsabilidades governativas".

Quis dar algumas informaes: dar nota, que esperam reunir nos próximos dias com o Conselho
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de Administrao da Docapesca, para debater situaes relacionadas com o Porto de Pesca da

Nazaré. Informou ainda, uma importante iniciativa que teve lugar no dia 19 de abril, na

Biblioteca da Nazaré, uma sesso de esclarecimento promovida pela ADEP onde foram

apresentados quatro avisos de concurso, pelo "Gala Oeste Costeiro". Que esses avisos, contam

com uma dotao de 865 mil euros, de apoio público, inseridos no mbito do programa "Mar

2030", com suporte do único programa cofinanciado pelo Fundo Europeu dos Assuntos

Marítimos, das Pescas e Aquicultura (FEAMPA), decorrendo até 11 de junho.

Que, as taxas de apoio variam entre os 50% e os 100%, sendo concedidas a fundo perdido. Que,

se podem candidatar entidades públicas, entidades privadas e entidades sem fins lucrativos. Que,

em breve, sero promovidas novas aes para continuar a impulsionar o desenvolvimento da

regio.

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Fátima Duarte, que comeou por cumprimentar todos e

agradecer as informaes que foram prestadas. Que, sobre o novo record das ondas gigantes,

disse que será uma grande promoo à Nazaré e dar os parabéns ao surfista que teve a coragem

de surfar essa onda. Que, em relao ao simulacro do incéndio, referiu que todas essas iniciativas

sero bem-vindas, estando-se a aproximar uma época, em que se deverá estar preparado para

Quis parabenizar todos os atletas que forma referidos e também os outros que no foram, mas

que praticam desporto.

Sobre aspassadeiraspintadas, será de se dar uma nota positiva e aproveitarpara solicitar que se

faa uma reviso, de todos os sinais de trnsito, do Concelho, e nomeadamente os da Nazaré,

para se ver aqueles que se encontram partidos!

Relativamente às declaraes do Senhor Vereador Salvador, disse que, nem se vai pronunciar

sobre essa matéria. Que, o Vereador entrou a criticar e a fazer análises dapolítica nacional, e em

prevenir os incéndios, sendo uma iniciativa para louvar e parabenizar.

seguida fez uma andlise da politica atual. Que, sendo do Partido Socialista, em que esteve oito
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anos no governo, com um choque fiscal inequívoco, em que mais de 40% do rendimento do

trabalho, irá para o Estado, no caso, PS, e se encontra a criticar um governo que acabou de

chegar! Que, o que lhe vai interessar, será que quem esteja no governo, governe para os

portugueses e que se tenha um futuro e um Portugalpara os "nossos filhos". Que, em relao às

informaes sobre os projetos ligados à economia do mar, que se encontram previstos para a

Nazaré, agradeceu e enalteceu o facto.

Fez referência que, em tempos de 25 de abril, em tempos de liberdade, declarou que..." na

passada quinta-feira celebramos os 50 anos do 25 de abril. Quero, portanto, registar a forma

positiva, como esta datafoi assinalada em todo o País de forma ordeira, em que muitos saíram à

rua para festejar, de forma ordeira e festiva, como no poderia deixar de ser, independentemente

da sua cor política. A nível local, gostaria de dar uma nota positiva sobre a maneira diferente

como este ano se realizou a sesso solene, da comemorao do 25 de abril, também na rua, na

Praa Sousa Oliveira, partilhando com a populao esta comemorao que é de todos,

lamentavelmente no teve a assistência que deveria, no entanto fez-se todos ospossíveis para que

todos pudessem assistir. Parabenizar o Senhor Presidente da Assembleia Municipal e quem mais

teve a ideia de o fazer. Neste mesmo dia, em 1974, a ditadura foi derrubada e iniciou-se uma

mudana na história de Portugal e na vida de todos os portugueses, que a partir desta data,

conquistaram novos valores democráticos fundamentais. Mas, abril também tem de se dar, dentro

de todos e de cada um de nós, para que a revoluo de há 50 anos atrás, faa sentido, hoje, e

para que os valores os conquistados no se dissipem - liberdade, paz, democracia, justia e

igualdade. Os valores de abril, que têm obrigatoriamente que ter como premissa principal e

fundamental, o respeito pelo outro e a verdade. Em democracia, efetivamente, o povo é quem

mais ordena. Mas eu pergunto, mas só tem o direito de ordenar se for de esquerda? Se optar

livremente pela direita, deixa de ter esse direito? Passa a ser quase um monstro retrógrado, que

dá porrada nos filhos e na mulher, nas filhas e que a transforma em corpos sem vida, seres
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inertes, sem vontade própria, sem voz, sem prazer, e muitas outras coisas horríveis que foram

proferidas e que eu no quero repetir aqui, porque atentam em muito à dignidade de qualquer

mulher, seja ela de direita ou de esquerda. Este tipo de discurso, mentiroso, ofensivo,

discriminatório, celebra os valores conquistados de há 50 anos? Este tipo de discurso, celebra as

conquistas de abril, relativamente às mulheres? Eu, enquanto mulher de direita, social-

democrata, repudio veementemente este tipo de discurso - vazio, que apenas revela um qualquer

desespero, e que em nada contribuiu para enaltecer as mulheres e os direitos que estas

conquistaram. Em mim, mulher de direita, renovam-se os valores de abril, todos os dias, várias

vezes ao dia, sempre que eu respeito o outro, em todas as suas dimenses, da sua vida enquanto

indivíduo livre. Quando politicamente respeito-te a ti, que escolheste livremente ser de esquerda,

centro, de direita ou de outro partido. Viva, sempre, sempre, a vontade do povo".

Quis colocar algumas questes: que lhe perguntaram, se sabia que o Estádio do Viveiro, tinha

sido vendido, oupara vender? Interveio, o Senhor Presidente, para dizer que, no se encontrava

para vender.

Alertou para um problema - o muro do suberco, onde se realizaram as obras feitas pela APA,

encontra-se muito degradado e partido. Que, gostaria de saber se têm conhecimento dessa

situao, e em caso afirmativo, se tero previsto alguma interveno. Fez, ainda referência ao

candeeiro junto ao local, que se encontra partido.
- Deu nota, de que se encontra a ser construído um prédio em frente aos Bombeiros Voluntários

da Nazaré, que em sua perceo, estará a ser construida uma varanda por cima do telhado do

vizinho? Questionou, se isso poderá acontecer?

Usou da palavra o Senhor Vereador Paulo Reis, que comeou por cumprimentar todos e disse

que, tiveram conhecimento da existência de um projeto de interveno e preveno escolar, ajuda

e orientao parental, tendo como objetivo triar e sinalizar casos no Agrupamento de Escolas,

para no sobrecarregar a CPCJ, com falsos casos de risco e de preveno solucionando muitas
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situaes evitando que esses números e mesmos casos chegassem a ser números da CPCJ.

Segundo informaes, esse projeto tinha três anos de existência, uma elevada taxa de sucesso,

perante os alunos e famílias e que era um projeto abraado pelo Agrupamento de Escolas.

Porque foi o projeto terminado? Que, sabe qua a Dra. Ana, que se encontrava a trabalhar no

projeto, foipara a CPCJ, epor isso, terminou o projeto. Sendo um projeto quejá estava a ter esse

sucesso, aparente, porque cessou o mesmo?

- Usou da palavra o Senhor Vereador Joo Delgado, que cumprimentou todos e desejou uma

boa reunio de trabalho e valorizar e associarem-se aos feitos dos atletas, que so to

importantes, e destacar a performance do Salvador Luzindro, como campeo nacional, sendo

importante valorizar a sua prestao, dando os parabéns ao jovem atleta. Que, no mbito do

desporto gostaria de valorizar a iniciativa - o campeonato de Bodyboard no início de abril, que

vai ao encontro do que defendem ser o essencial, para as dinmicas associativas em prol do

desporto, sendo iniciativas que envolvem a própria comunidade, ainda que seja no mbito dos

desportos de mar, onde se tem investido rios de dinheiro público, em que a própria comunidade

pouco será envolvida na sua preparao de desenvolvimento e que o "Nazaré Next Generation

se póde presenciar na prática, familias inteiras, designadamente da sua gerao, enquanto

iniciantes na altura do início dos anos 90 da prática de Bodyboard, a preparar um futuros dessas

modalidades. Quis, valorizar essa iniciativa.

- O Senhor Vereador Joo Paulo Delgado, colocou questes que aqui se do por integralmente

transcritas:

"Bom dia, mais uma vez. Cumprimentamos as pessoas presentes e também quem nos acompanha

através da Internet. Votos de uma boa reunio de trabalho.

0º - 25 abril nas ruas, nas coletividades, nas instituies. 27 de abril, inaugurao do Museu

Nacional Resistência e Liberdade na antiga priso política na Fortaleza de Peniche.
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Por diversas cidades, vilas e lugares, as comemoraes dos 50 anos da revoluo de abril de

1974 foram muito marcantes e, em alguns casos, uma resposta inequívoca perante aqueles que

ainda duvidam da fora de abril, do legado de abril, do significado de abril, das conquistas e

valores de Abril.

A Avenida da Liberdade, em Lisboa, foi a expresso máxima da participao popular, da

democracia, da criatividade, e da fora dos muitos milhares que lá foram afirmar a importncia

que a revoluo de abril tem na sociedade portuguesa. Um mar de gente, com uma delegao

muito significativa da Nazaré, afirmou em unissono de que: somos muitos, muitos mil, para
continuar abril - e, a avaliar pela presena de muitos milhares de jovens, abril tem muito mais

futuro do que 50 anos de história;

Localmente, há que valorizar muito as iniciativas desenvolvidas pelas autarquias, pelos órgos

autárquicos, pelas coletividades locais e pela participao de centenas de pessoas que quiseram

afirmar a revoluo no concelho da Nazaré. Desde a sesso solene da AMN, passando pelas
iniciativas desenvolvidas pelo município, pela Junia de Freguesia de Valado dos Frades;

Biblioteca da Nazaré; Circulo Cultural Mar-Alto; Liga dos Amigos de Fanhais; Associao

Recreativa dos Raposos; entre outros, todas as iniciativas so imensamente valorosas e sero

sempre poucas para o muito que temos de fazerpara travar esta deriva autoritária, retrograda e

antidemocrática que estamos a assistir no plano da representao parlamentar na AR; Uma

referência muito significativa também para a inaugurao do Museu Nacional Resistência e

Liberdade na Fortaleza de Peniche, inaugurado a 27 de Abril, antecedido de um desfile com

grande impacto pelas ruas da cidade de Peniche, onde muitas centenas de democratas, resistentes

antifascistas, defensores da liberdade plena, no deixaram de marcar presena! E lá estivemos,

representantes deste concelho, para agradecer a luta de muitos para nos oferecer a democracia

que usufruimos, epara reafirmar que o museu nasceu da vontade popular contra aqueles que ali,

sobre os gritos da tortura, sobre a sobra do isolamento do cárcere, sobre o sangue dos que ali
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morreram às mos do fascismo e da ditadura do Estado Novo, queriam ali erguer, também eles

movidos pela vertigem do turismo epelo branqueamento da história, um hotel de 5 estrelas.

Com o que vimos e ouvimos nos últimos dias, é casopara dizer que abril vencerá!

1º - Esclarecimentos sobre a desinformao aqui colocada na última reunio de cmara

municipal - defendemos que só com informao séria, esclarecimento e melhor preparao de

todos é que se defende a democracia e no o contrário, logo só com factos é que podemos

combater essa desinformao que se quer fazer passar. Respondemos assim as principais

afirmaes aqui colocadas:

12 - O PCP/CDU- está a desaparecer no Alentejopara dar lugar ao partido Chega:

- Nos 4 distritos ~ Setubal, Evora; Beja e Portalegre a CDU perde 8049 votos; o PS perde

56060 votos; o tal partido Chega cresce 85008 votos. Ora vejamos, se os 8049 votos passassem

diretamente da CDUpara o Chega, onde é que este partido foi buscar os restantes 77 mil para

perfazer os 85008 votos conquistados? Eventualmente, muitos deles saíram dos 56060 votos

perdidos pelo PS; na regio Alentejo éa CDUperdeu 2 deputados, o PSperdeu 6 - o crescimento

da Direita e da extrema-direita explica-se muito mais pelo esvaziamento do PS do que pelo

esvaziamento, ainda que existindo, da CDU; afinal quem é que está a sofrer uma eroso maior no

Alentejopara dar lugar a foras reacionárias e antidemocráticas?

2° - O PCP/CDU é o Chega da Nazaré, e quando o Chega aqui aparecer raa CDU vai

desaparecer: - Lembramos que quem usou e abusou dos métodos utilizados pela extrema-direita

para chegar ao poder na Nazaré, e nele permanecer, foi o PS e nunca a CDU: o uso e abuso das

redes sociais; as mentiras sobre adversários políticos, o culto da personalidade ao ex-presidente;

o mesmo ex-presidente a usar e abusar da vitimizao, do recurso aos valores da familia

tradicional, à religio, ao futebol, aos desportos de massas para promoo individual e coletiva;

utilizao do Estado local máximo para se perpetuar no poder e o Estado local mínimo para

transferir riqueza para a grande iniciativa privada; nem a desvalorizao e estigmatizao à
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comunidade cigana faltou, com diversas e inaceitáveis desconsideraes proferidas neste órgo e

que esto gravados para a posteridade; os monumentos saudosistas às antigas províncias

ultramarinas; bem como a demonstrao visceral de um anticomunismo primário, reclamando a

sua ilegalizao, o seu desaparecimento - ou seja, da extrema-direita no falam nem faz
diferente; desta forma, fica claro que quem sempre usou os métodos do Chega, muito antes do

mesmo ter a expresso eleitoral que tem, foi o PS no plano local. Métodos aos quais a CDU
nunca recorreria, porquepara nós no vale tudo!

Por outro lado, caso ainda no se tenham apercebido, o Chega já recebeu votos no concelho,

designadamente nas últimas eleies legislativas; sendo que o PSperdeu 705 votos e o PSD 342;

neste quadro a CDU perdeu 23 votos; o Chega obteve 1029 votos, ou seja, é praticamente o

somatório dos votos perdidos por PS e PSD juntos é caso para perguntar, se a CDUperdeu 23

votos, de onde vieram os restantes 1006 que este partido obteve? Mais uma vez no nos parece

que seja o esvaziamento da CDU, mas sim do PS e do PSD que esto a dar lugar ao crescimento

da extrema-direita também noplano local;

39 - O PCP/CDU é uma fora de protesto e nada mais do que isso: Relembramos que a CDU é a

fora política que, nos diversos órgos autárquicos, mais trabalho tem apresentado e mais

iniciativa política tem desenvolvido; que mais propostas no executivo municipal tem apresentado

e, muitas delas, aprovadas por unanimidade; lembramos também, caso ainda no tenham

reparado, que a CDUgoverna uma freguesia no concelho, logo, no se limita a ser uma fora de

protesto; governa uma freguesia de forma exemplar, com grande proximidade aos problemas das

pessoas, em conjunto com o movimento associativo e a fazer a presso necessária para que os

assuntos da responsabilidade do município sejam resolvidos; governa de forma humilde e

esforada, e, apesar de herdar o caos ali deixado pelo PS, nunca se vitimizou com isso, bem pelo

contrário; No plano nacional é a 3º fora politica no plano autárquico, com uma enorme

experiencia daquilo que é a governao junto do povo e dos trabalhadores ; uma governao que
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tem sido tomada como exemplo de boa gesto, de incluso e de progresso em muitas das suas

autarquias; neste quadro, nem nacional, nem localmente, a CDU se resume a ser uma fora de

protesto;

4) - O PCP/CDU no teve uma posio clara sobre a invaso da Ucrnia pela Rússia, nem do

ataque o Hamas em solo israelita em outubro de 2023.

Fica ento o que foi dito em relao ao conflito na Ucrnia: "O PCP reafirma a premente

necessidade de iniciativas que contribuam para um processo de diálogo com vista a uma soluo

política para o conflito na Ucrnia, à resposta aos problemas de segurana coletiva na Europa,

ao cumprimento dos princípios da Carta da ONUU e da Acta Final da Conferência de Helsinquia -

princípios que o PCP defendeu quando estavam em causa as guerras contra a Jugoslávia, o

Iraque, o Afeganisto, a Líbia ou a Síria, e que continua em coerência a defender hoje com a

mesma convico. O PCP sublinha que a Russia é um pais capitalista, cujo posicionamento é

determinado, no essencial, pelos interesses das suas elites e detentores dos seus grupos

económicos, com uma conceo de classe oposta à do PCP. A soluo no é a guerra, éapazea

cooperao. Em defesa dos interesses e das aspiraes do povo português e dos povos de toda a

Europa, o Governo português deverá atuar de forma a favorecer o fim da escalada de

confrontao e a facilitar uma soluo negociada, e no alinhar Portugal na estratégia de

crescente tenso ditada pelos EEUA, a NATO e a UE." (PCP, Nota de imprensa a 24.2.2022).

E também sobre o ataque do Hamas: PCP condena ataque do Hamas (7.10.2023) e diz que no

serve "interesses do povo palestiniano O secretário-geral do PCP condenou esta quinta-feira os

ataques do Hamas contra Israel, salientando que no servem "os interesses do povo

palestiniano", mas considerou haver uma "certa hipocrisia quanto ao tratamento das aes

"aisraelitas na Faixa de Gaza.

Ata n. "10/24 Reunio de Cmara de 2024/04/29



(12.10.2923 - Declaraes de Paulo Raimundo ao Público)

https://www.publico.pt/2023/10/12/politica/noticia/pcp-condena-atague-hamasnao-serve-

interesses-povo-palestiniano-2066596.

59 - O PCP/CDU e a iniciativaprivada: --

1- Foi por proposta do PCP na AR que o Pagamento Especial por conta deixou de existir, facto

que penalizava muito a pequena iniciativaprivada;

2- Foi por proposta do PCP na AR que o IVA para a restaurao e similares, to determinante

para o nosso tecido económico local, desceu de 23para 13%;

3- Foiporproposta do PCP na AR que os sócios-gerentes de micro, pequenas e médias empresas

tiveram acesso a apoios sociais durante a pandemia, caso contrário ficariam sem receber nada

nesseperíodo;

4- Foi por proposta do PCP na AR que se tentou fixar os preos da energia, gás e das

telecomunicaes, elementos decisivospara o equilibrio de micro, pequenas e médias empresas; -

5- Foi por proposta do PCP na AR que se tentou pér a banca a pagar, com os seus lucros

astronómicos, a subida dos juros dos créditos à habitao, aliviando custos e aumentando a

capacidade de consumo das familias para dinamizar a economia interna do país, o que seria

determinante para os resultados de micro, pequenas e médias empresas;

6- Foi por proposta do PCP nesta cmara que se colocou a hipótese de compensar os

microempresários da Sub-Vila pelos constrangimentos causados pelas obras ali realizadas

durante o ano de 2023, apoios infelizmente recusadospela maioria do PS;
7- Para finalizar, importa afirmar que muitas centenas de militantes do PCP so também eles

micro, pequenos e médios empresários, uma definio clara daquilo que so as camadas

antimonopolistas da nossa sociedade, e que veem no seu partido a melhor forma de defender os

seus interesses, análogos aos milhares de microempresários esmagados por taxas, custos da

energia e demais custos fixos da sua operao, dificuldades de acesso ao crédito e subtraidos
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pelo esmagamento crescente dos monopólios das grandes superficies e das multinacionais - e é

isto que, juntos, devemos combater - desta forma, espero que fique claro que o PCP nada tem,

bem pelo contrário, contra a iniciativa privada, entendendo-a, na fase de desenvolvimento

socioeconómico em que nos encontramos, um elemento essencial de equilíbrio na produo,

transformao e prestao de servios de qualidade e deproximidade na economiaportuguesa.

2º - Agradecemos as informaes e esclarecimentos recebidos dos servios em resposta a alguns

requerimentos e a outras solicitaes que temos realizado. Lembramos, entretanto, que nosfaltam

ainda respostas e os devidos esclarecimentos a alguns requerimentos, que já ultrapassaram os

prazos legais para resposta. (Lembramos o das Garoupas... ainda no sabemospara onde foram

esses peixes comprados com verbas da alimentao dos nossos alunos? O resultado da reunio

com o investidor? As respostas sobre a colocao de estabelecimentos de bebidas aquando do

último campeonato de ondas gigantes nofinal dejaneiro!!!) --

Aproveitamos para solicitar que nos informem se a resposta recebida da CCDR-LVT sobre

Contratao Pública, publicitao de informao contratual no Portal BASE, é suficiente e

satisfatória para os servios poderem encerrar o procedimento? Ou, se ainda irá ser dado algum

seguimento na procura de Parecer a outra qualquer entidade, na medida em que como refere a

resposta da CCDR-LVT e citamos: "Da análise efetuada verifica-se no nos ter sido dirigida

qualquer questo no domínio especifico da publicitao de informao contratual no Portal

BASE".

Tendo em conta esta frase, e a restante resposta, parece-nos que o assunto pode no estar

completamente encerrado epor isso a nossa questo epreocupao.

3º - Ponto de Situao, sobre a obra pública do Depósito de Água do Camaro:

3.1-A obra está a cumprir osprazos de execuo?

3.2 - Há desvios relativamente a trabalhos a mais ou a menos?

3.3 - Qual a previso para o términus da obra?
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3.4 - E da parte dos Servios Municipalizados e da DOMA: está a ser cumprido oprazo do plano

de obra das infraestruturas de ligao ao novo depósito?

3.5 - Qual a previso de tempo para terminarem os trabalhos dessas infraestruturas? Deixamos

alguns dados do contrato. Data do contrato 15-03-2023 (terminava a 15-03-2024) Preo

contratual 728.436,566 € (ja teve alterao) Prazo de execuo 365 dias.

4° - Relativamente à obra do Funicularpara a Pederneira:

4.1 Esto a ser cumpridos os prazos no que respeita a todos os procedimentos nesta obra?

4.2 - Já foi, entretanto, recebida a primeira tranche do valor do contratopara este ano? _____-____

4.3 - Se sim, qual o valor efetivamente recebido?

5º - Valado dos Frades... Ponto de situao na obra da Ponte sobre o Rio da Areia:

5.1 - O que ha de novo que possa ser informado à CMN e à populao visto que já passaram 18

dias desde a última reunio de cmara?

5.2 - Obras no edifício do Polo de Saúde e falta de médicos:

5.2.1 - Qual o ponto de situao que o executivo municipal que governa pode fazer sobre as

obras no edificio do Polo de Saúde dafreguesia?

5.2.2 - Relativamente à falta de médicos na freguesia, o que nos podem informar sobre isso e

quais os passos que esto a darpara resolver oproblema?

6°. - Rotunda em Fanhais: ponto de situao; Ringue desportivo: ponto de situao;

7º - Valorizar a colocao de plantas na avenida Abilio Santos e Sousa um concelho mais

verde é fundamental; Interveno de arte urbana em degradao avanada - no início da Ladeira

no Sítio - o quepretendem alifazer;
8º - Freguesia de Famalico:

-1 - Podem indicar-nos os prazos para concluso do pavilho desportivo?

9º - Bolsas de criao artistica: Ponto de situao:

7 - Exigimos que nos enviem por escrito os nomes dos elementos do juri;
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2 - Quantas candidaturas foram recebidas?

3 - Para quando a apresentao de resultados?

4 - Para quando a atribuio das bolsas?

10°. - Temos um requerimento para dar entrada na cmara, que passamos a ler... Requerimento

sobre fundos disponíveis!

"Vem por esta forma o vereador na Cmara Municipal da Nazaré, eleito pela CDU - Coligao

Democrática Unitária - PCP-PEV, junto de V/Exa., nos termos da Lei e do Regimento deste

órgo, requerer que lhe sejam fornecidas as respostas necessárias e os comprovativos dos

documentos abaixo solicitados e que reportam ao seguinte. Este requerimento tem por finalidade

a obteno dos necessários esclarecimentos e documentos comprovativos que se acharem

relacionados ao que se reporta a seguir, tendo em conta a área financeira da autarquia e as

listagens de fundos disponíveis aqui colocadas, que revelam valores financeiros muito

significativos que foram diminuindo num curto espao de tempo sem sabermos a que se referem

taisfactos quepretendemos ento esclarecer. Assim:

A 05 de Dezembro de 2023, havia em fundos disponíveis 844.009,94€. Este é o último valor

financeiro em documento do género conhecidopor nós em 2023.

Após essa informao, no sabemos como, nem de que proveniência, nem quando, entraram nos

cofres da autarquia mais de 6,5 Milhes de euros, mais precisamente 6.518.194,73 € aparecendo

assim em 03 de janeiro de 2024 um valor em fundos disponiveis na autarquia de 7.362.204,67€,

conforme se lê em documentos dos servios com essa informao que colocamos a seguir:
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LISTAGEM DA CONSULTA DOS FUNDOS DISPONIVEIS
Entidade : Municipio da Nazaré
Reporte : 2023 / Dezembro

Date 05/12/2023

NATUREZA
Mês Dezembro

B44 009.94 €Fundos Disponiveis-Atual

(informao extraída do programa Medidaata-POCAL)

A Chéfe uu Diviso Adminis tesa Financeira,

Heiena Isabel Pisco Pola Pid, Bre

LISTAGEM DA CONSULTA DOS FUNDOS DISPONIVEIS

Entidade: Municipio da Nazaré
Reporte : 2024/JANEIRO

Data 03-01-2024

NATUREZA
Mês Janeiro i

1 Fundos Disponíveis-Atual 7.362.204,67€

(informao extraída do programa Medidata-POCAL)

A Chefe da Diviso Administrativa e Fina ira

m

Helena

Helena Pola
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Depois, entre os dias 03/01/2024 e 08/01/2024 os valores em fundos disponiveis diminuiram

4.854.227,88 €. Caiu de mais de 7,3 M€parapouco mais de 2,5ME.

Mais de 4,8M€ desaparecem das contas também de maneira incompreensívelpara nós, dado no

termos conhecimento de terem sido efetuadospagamentos com valores to altos.

LISTAGEM DA CONSULTA DOS FUNDOS DISPQNIVEIS
Entidode
Reporte 2024/JANEIRG

Municipic an Nazará

Bera:

TUREZ
I

do programa

A Chefe de Diviso Adnyrilstrative e

- - heteroBote

Atéporque, por declarao assinada pelopresidente da cmara, declara-se que no havia dívidas

em atraso a 31 de dezembro. Mas, com certeza, haverá, tem de haver, uma explicao! E o que se

»

MUNICIPIODA NAZARÉ

requer

CAMARAMUNICIPAL
mens

DECLARACAO DE PAGAMENTOS EM ATRASO EXISTENTES A 31/12/2023
atinha). nv ido LEA

Nes termos de atines do n.º à da amigo 15.º de Lei ne 8/2042, de 21 se fevereto,
declaro que. em 33 de dezembro de 2023. 0Municipio Nazaré no tem em

atraso.

Weraré, 15 de Janeiro de 2024

O Presidente

< - --

WetterManuel Cavalero Chicharro 0Dre)
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A seguir, entre as informaes das listagens de consulta de fundos disponíveis, compreendidas
entre os dias 08 e 16 de janeiro os valores em fundos disponíveis baixaram novamente, agora
652.788,56€, fixando-se os valores em fundos disponíveis a -16 de janeiro em 1.855.188,23€. Tal
como no caso anterior também de maneira incompreensívelpara nós. Mas, do mesmo modo que no

anterior caso, também deve haver aqui uma explicao! E o que se requer.

LISTAGEM DA CONSULTA DOS FUNDOS DISPONIVEIS
Entidade : Municipio co Nazaré
Reporte 5 2024/JANEIRO
Data : 26-01-2024

P mes 7
NATUREZA

Janeiro
a Fundos Disponiveis-Atual 1.855.188,23€

tinformao extraída do programa Medidata-POCAL)

Q \
™

A Chefe da Diviso Administrativa é Financeira

Helena Pola

De igual modo... entre o dia 16 de janeiro e 8 de fevereiro, baixaram novamente os fundos

disponíveis, agora mais 1.541.528,73€. Ficando em 08 de fevereiro com fundos disponíveis de

313.659,50€.

Também no sabemos a que se deve mais esta descida. Aguardaremos respostas e as necessárias

justificaes. E o que se requer.
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LISTAGEM OA CONSWITA DOS FUNDOS
:

:

do POTALD

Mas, se antes as descidas dos valoresfinanceiros na autarquia foram incompreensíveis para nós, O

que dizer do valor quefoi atingido a 27 defevereiro onde, mais uma vez, os valores emfundos

disponíveis diminuíram, agora mais 264.905,26€, fixando-se o valor em fundos disponíveis nesta

autarquia a 27 defevereiro em 48.754,24€.

Este é, que nos lembremos, o valor mais baixo que enconirámos em fundos disponíveis nos últimos

anos. Também deve haver explicao! E o que se requer.

LISTAGEM DA CONSULTA DOS FUNDOS DISPONIVEIS

Entidade; Municipio daNazaré
Reporte : 2024FEVEREIRO

Daw: 27-02-z024

Fundas Dlsponivels-Atual

:

Fevereiro
NATUREZA

48.754,24€2

(informao extraida do programa Medidata-POCAL)

A Chefe da Diviso Ad rativa e Ehanceiraini

Helena Pola
__--
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Ou seja, para que se entenda o que se passa e o que nos preocupa: a autarquia tem atualmente em

compromissos a pagar neste ano de 2024 um montante de 2.001.109,09€.
Se continuar assim com este nível de valores em caixa, no vislumbramos como conseguirá

satisfazer as suas responsabilidades financeiras. Já para no falar no investimento que está

propostopara este ano e quefica mais dificil de concretizar. ___

MUNICPIO DA NAZARF.CMARA MUNICIPAL.CONTEMIE TINT. E 604037 DIZ tou

DECLARAÇÃO DE COMPROMISSOS PLURIANUAIS EXISTENTES EM 32/12/2023
Ames 8), 07.9 1 do meti 15.9 da LCPA

Nos termos da alínea a} do n.º 1, do artigo 15.º da Lei n.º 8/2012, de 24 de teverciro, declaro
Que todo. os compromissos plurianuais existentes em 323 de dezembro de 2023 se
encontram devidamento registados na base de dados central, na aplicao SNC-AP da
entidade, pelos ceguintes montantes globais:

Ano
2024 4 2 OO1 105.09

Montante (Ç)
1431 224,572025

Seguimos
202» 1 283 683,36

a 327 728.702026
j28 584 210,73

Nazaré, 15 de Janeiro de 2024

Cêmara unicipalPresident

Water Manuel Cavaleiro Chicharro (Dr.)
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A partir de 27 defevereiro os valores em fundos disponiveis tém vindo a subirfixando-se em 05 de

maro em 192.466,06€.

LISTAGEM DA CONSULTA DOS FUNDOS OISPONIVEIS

: Entidade : Municipio da Nazaré
Reporte : 2024/Maro

Data:

NATUREZA
Maro

3 Fundos Disponiveis-Atua! 192,466,06€
Més

Uinforrmao extraída do programa Medidato-POCAL)

A Chefe da Diviso Adm

Helena Pola

Em 05 de Abrilfixavam-se em 784.047, 75€.

AISTAGEM DA CONSULTA DOS FUNDOS DISPONIVEIS

Entidade : Município da Nazará
Ç Reporte .

tintormao extraiste do programa Medidsta FOCAL)

2024/Abril

Date:

Abrit

A Chefe de Diviso Adinin

Helens

Ejá na última informao conhecida, a 18 de abril, os fundos disponíveis eram de 598.147,45 €.

Ata n. °10/24 Reunio de Camara de 2024/04/29



LISTAGEM DA CONSULTA DOS FUNDOS DISPONIVEIS

município da Nazaré,
. Reporte: -1 2029/Abril
"entidade: *
+=

Dara:

NATUREZA

4 Fundos Disponíveis-Atual 598.167,45€

tinformao extraída do programa Medidate-POCAL)

~
3A Chete da D So Administrativa e Enanceira

Helena Po a

Aqui chegados, importa requerer aos servios as informaes e os esclarecimentos

fundamentados necessários à compreenso e toda a situao aqui exposta. A exposio dos factos

aqui colocados pela CDU tem, com certeza, explicao aceitável.

Nem outra coisa nos passa pela cabea que no seja haver explicao das razes e

Jundamentao documental dos eventuais pagamentos efetuados, que originaram a quebra de

6.764.057,22€ (Seis Milhes setecentos e sessenta e quatro mil e cinquenta e sete euros e vinte e

dois cêntimos), nas finanas e nas contas da Cmara Municipal desde o dia 03 de janeiro de 2024

ate ao dia 18 de abril de 2024. - - -- --

Pelo exposto, requeremos a V/Exas, que nos esclaream as dúvidas colocadas.

Mais requeremos que a resposta, as cópias dos documentos comprovativos e a informao

relevante necessária nos sejam enviadas no prazo da prestao de resposta em conformidade com

a Lei. --

Nazaré, 29 de abril de 2024 O Vereador da CDU na Camara Municipal da Nazare Joo Paulo

Quinzico Delgado ".
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- Usou dapalavra o Senhor Presidentepara responder às questes solicitadas:

- Fez referência aos timings de interveno e ao facto de se ter que ter mais rigor nas mesmas.

Que, na próxima reunio tero de discutir com o executivo uma forma a que sejam concentradas

na dinmica local do Concelho. Que, no dia 4 de maio, na Biblioteca Municipal José Soares irá

haver lugar a uma conferência organizada pelo Jornal Regio de Leiria, sobre os 40 anos do

Porto de Abrigo. Que, pensa que a Organizao já deverá ter enviado os convites, mas fica

publicamente feito o convite a todos os interessados,

- Sobre o projeto "Intervir a tempo", considera o mesmo interessante, com algumas dificuldades

de articulao. Que, a "Escola Segura se encontrava a ser representada por um Ágente, que

teve necessidade de sair da Nazaré, e sendo assim, comearam a surgir algumas dificuldades,

acabando por ficar na Proteo de Menores. Que, sendo um projeto interessante a qualquer

momento poderá ser retomado.

-- Sobre o Estádio do Viveiro disse que, este será propriedade da Nazaré Qualifica, pagando uma

anuidade ao Banco, no existindo mais nada em relao a isso. __

Sobre a rotunda e do ringue de Fanhais, disse que, no existem desenvolvimentos, mas que se

encontram empenhados em saber qual a melhor soluo para aquela artéria. Sobre o ringue

desportivo, acrescentou que, pelo que tinha conhecimento, o que existia no local para ser feito a

nível de reparao, C DOMA, acabou por empreender, no havendo inviabilidade de utilizao,

nem perigosidade. Que, se encontra identificado e que existe necessidade de algumas madeiras

que servem de barreira lateral, mas que no invalida que seja utilizado.

- Sobre o Polo de Saúde de Valado dos Frades, informou que, se encontram em cima do

acontecimento; que souberam que, já houveram diligências no sentido de dar a conhecer aquilo

que sero as necessidades. Que, fazem a presso possivel sobre a questo dos médicos. Que, se

encontram em vias de perceber se um casal de médicos poderá virpara cá, e que estaro a fazer

essa presso, sabendo que no será aliciante o que se encontra proposto, mas que se encontram
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em sintonia com a Unidade de Saude de Leira.

- Relativamente à questo da Arte Urbana na Ladeira, que entraram em contacto com um artista

local, sendo que a ideia, seria substituir o que lá se encontra. Seria, fazer um

alinhamento/continuidade o que se encontra na "Meia Laranja", com um pormenor mais

moderno.

-Sobre a questo da Boisa, disse que, será uma realidade a dificuldade em reunir os

intervenientes, e fez referência aos elementos do juri: Luis Varela, Jorge Eduardo Lourao

Figueira, Nicole Costa, elepróprio e a Telma Ferreira. Que, já têm em seu poder, o Regulamento,

e o número de concorrentes e que tudo o que têm, também podero enviar aos Vereadores. _-_

Que a questo do Pavilho de Famalico, referiu que o Engenheiro Joo Santos se encontra a

fazer o acompanhamento da obra e que posteriormente poderá dar conhecimento da tramitao.

Que, na tera-feira, iro estar reunidos com o empreiteiro da obra para perceber que dinmica

iro apresentar.

- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, para transmitir que, Ruben Brilhante

se consagrou vencedor da Super Taa de Futebol de Praia na categoria de séniorespelo Sporting

de Braga.

Relativamente à questo do muro, acrescentou que o que foi reabilitado na área envolvente ao

Ascensor, se encontra reabilitado e que na zona de interveno se encontra salvaguardado. Que,

noutras zonas mais a poente, efetivamente se veem algumas fraturas no muro e que se irá ver o

que se poderá fazer.

Sobre as obras de ramais, disse que, os timings estaro a ser cumpridos e que sero para concluir

até finais de junho.

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Regina Piedade, para prestar esclarecimentos que

relativamente a tudo o que diga respeito a beneficiao de sinais, ou substituio dos mesmospor

algum motivo, encontra-se no mbito das competências para as Juntas de Freguesia. Que o
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Gabinete de Mobilidade e Trnsito, em estreita colaborao com essas entidades.

Usou da palavra a Dra. Helena Pola, para prestar esclarecimentos: que em relao à resposta

da CCDR, os servios publicamente em sede de reunio de Cmara admitiram e agradeceram ao

PSD o reporte, porque no saberia que essa atuao estaria a ser empreendida, e o que fizeram

foi corrigir toda a atuao e criar meios de controlo interno de forma a que no voltasse a

acontecer. Que no podem acontecerpagamentos sem primeiro haver o report à Base.Gov, e que

a própria ordem de pagamento agora terá o número de comunicao à Base.Gov, sendo

impossível haver pagamentos sem terem a certeza que a comunicao foi feita. Que o que foi

dado a conhecer à CCDR, estando a pergunta na primeira página da informao e que foi

colocada pela Senhora Vereadora do PSD, Fátima Duarte, a documentao foi enviada a todos

os Vereadores - se éa CCDR entende que no foi colocada nenhuma questo e segundo a sua

interpretao, perante o quefoi exposto, osfactosforam resolvidos. Que no lheparece, que haja

necessidade de reforo noutra entidade qualquer, mas, no entanto, se entenderem pedir a outra

entidade, que se fará essa solicitao.

Sobre os fundos disponíveis, disse que, resultam de um cálculo que será efetuado pelo programa

informático, e que considera os valores de receitas e despesas do mês em curso e dos cinco meses

seguintes. Que, por fora do processo da descentralizao na área da saúde, esses valores foram

seriamente afetados, no diz que tenha sido só isso, mas quefoi sem dúvida o que despoletou um

maior arrebatamento do valor. Que, o requerimento feito pelo Senhor Vereador Joo Delgado,

terá uma resposta com mais detalhe.

Usou da palavra o Senhor Arquiteto Paulo Contente, que para a pergunta, se seria possível

construir uma varanda no telhado do vizinho, respondeu que obviamente que no! Que, no caso,

será um erro do construtor e que mandará averiguar.

Usou da palavra o Senhor Engenheiro Ricardo Mendes, para dizer que, a obra do depósito

estará em andamento, por parte dos Servios Municipalizados e na parte no construtor prevê
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terminar a 02 de junho, e que a obra estara em bom funcionamento. Sobre a ponte do Rio, disse

que, foram lá a semana passada com a fiscalizao e que se estará a ver a melhorforma de fazer
o desvio mais acima, para se poder fazer a interveno. Que, a empresa, ficou em breve, de lhes

dar a melhor soluo para arrancar com a obra, de forma a fazer a interveno o melhor

possível. - Sobre o Pavilho de Famalico, disse que, têm um prazo até 23 de maio. Sobre

Fanhais disse que, confirmou que foi feita a manuteno e que foi adquirida a madeira para

substituio e assim queforpossível, irá ser feita essa substituio.

- O Senhor Presidente interveio, para dizer que será a última vez que se ultrapassará a hora

destinada ao momento antes da Ordem do Dia.

INTERVENÇÃODO PBLICO

No houve interveno do Público.

244/2024 - 5ºALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA; 2ºALTERAÇÃO AO PAME
4ºALTERAÇÃO AOPP -ANO 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo é informao n.º 284/DAF-SGFCT/2024, datada

de 2024.04.22, sobre o assunto acima referido quefaz parte da pasta de documentos da reunio e

se dá por transcrita.

Deliberado pormaioria aprovar, com quatro votos a favor dos membros do PS, dois votos a favor
dos membros do PSD e uma absteno do membro da CDU, a 5º Alterao ao Oramento da

Despesa, 2º Alterao ao PAM e 4°. Alterao ao PPI - Ano 2024.

245/2024 - RELAÇÃODEDESPACHOS FEVEREIROEMARÇO - 2024 - PUB
Para conhecimento do Órgo Executivo, é presente informao n.º 114/DPU/2024, datada de

2024.04.04, sobre o assunto acima referido quefazparte da pasta de documentos da reunio e se

dá por transcrita.

A Cmara tomou conhecimento.
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246/2024 - INFORMAÇÃO PRÉVIA - CONSTRUÇÃO DE EDIFCIO DESTINADO A

ARRUMOS - LUGARDA BARRADA - FAMALICÃO

Presente processo obras n. 669/23, com requerimento n. "44/24, local - Rua Lugar da Barrada -

Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento Urbanístico, quefaz

parte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com a emisso de parecer desfavorável, nos termos da

proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado, apresentou declarao devoto que se transcreve:

O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 246/2024 e até ao 258/2024 inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de

servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser

enviados ao executivopara deliberao; Considerando, porfim, que o eleitopela CDU aceita, de

boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho

do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a presente reunio do executivo

municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente

este ponto da ordem de trabalhos. Nazaré, 29 de abril de 2024

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
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Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD, apresentaram declarao de voto

que se transcreve:

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 246/2024, 247/2024, 248/2024, 249/2024, 250/2024, 251/2024, 252/2024,

253/2024, 254/2024, 255/2024, 256/2024, 256/2024, 257/2024 e 258/2024 da reunio de cmara

de 29 de Abril de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.
"

247/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE CONSTRUÇÃO PARA COMERCIO E
HABITAÇÃO -RUA DO GUILHIMNº1,3,5E 7EAV. DA REPBLICA Nº 71 NAZARÉ

Presente processo obras n. º 627/23, com requerimento n. º 226/24, local - Rua do Guilhim n.º

13,5 E 7 e Av. da Republica n° 11 Nazaré acompanhado de informao técnica da Diviso de

Planeamento Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunio e se dá por

transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado, apresentou declarao devoto que se transcreve:

O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 246/2024 e até ao 258/2024 inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional abalizada e capaz;
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Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceitespelos directores de

servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser

enviados ao executivo para deliberao; Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de

boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lheforam enviadospor despacho

do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a presente reunio do executivo

municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente

este ponto da ordem de trabalhos. Nazaré, 29 de abril de 2024.

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
"

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD, apresentaram declarao de voto

que se transcreve: --

Os vereadores, Fatima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 246/2024, 247/2024, 248/2024, 249/2024, 250/2024, 251/2024, 252/2024,

253/2024, 254/2024, 255/2024, 256/2024, 256/2024, 257/2024 e 258/2024 da reunio de cmara

de 29 de Abril de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso votofavorável.
"

248/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO/LEGALIZAÇÃO DE

MORADIA UNIFAMILIAR ~ VALEDA RICA - FAMALICÃO
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Presente processo obras n. ° 103/18, com requerimento n. ° 288/24, local - Rua Vale da Rica,

Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento Urbanístico, quefaz

parte da pasta de documentos da reunio e se da por transcrita. --

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanistico.

O Sr. Vereador Joo Delgado, apresentou declarao devoto que se transcreve:

O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 246/2024 e até ao 258/2024 inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de

servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser

enviados ao executivo para deliberao; Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de

boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho

do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a presente reunio do executivo

municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente

esteponto da ordem de trabalhos. Nazaré, 29 de abril de 2024.

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
+

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitospelo PSD, apresentaram declarao de voto

que se transcreve:
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Os vereadores, Fatima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 246/2024, 247/2024, 248/2024, 249/2024, 250/2024, 251/2024, 252/2024,

253/2024, 254/2024, 255/2024, 256/2024, 256/2024, 257/2024 e 258/2024 da reunio de cmara

de 29 de Abril de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.
"

249/2024 - PEDIDO DE INFORMAÇÃO PRÉVIA - CONTRUÇÃO DE MORADIA

UNIFAMILIAR RUA DA FONTEDO POVO - SERRA DA PESCARIA - FAMALICÃO

Presente processo obras n. ° 708/23, com requerimento n. ° 160/24, Local - Rua da Fonte do

Povo - Serra da Pescaria - Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de

Planeamento Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunio e se da por

transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com a emisso de parecer favorável condicionado, nos

termos daproposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado, apresentou declarao devoto que se transcreve

O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 246/2024 e até ao 258/2024 inclusive, nos seguintes termos

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientespara formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da
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autarquia; Considerando, também2 que os referidos documentos foram aceitespelos directores de

servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser

enviados ao executivo para deliberao; Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de

boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho

do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a presente reunio do executivo

municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente

este ponto da ordem de trabalhos. Nazaré, 29 de abril de 2024.

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD, apresentaram declarao de voto

que se transcreve:

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 246/2024, 247/2024, 248/2024, 249/2024, 250/2024, 251/2024, 252/2024,

253/2024, 254/2024, 255/2024, 256/2024, 256/2024, 257/2024 e 258/2024 da reunio de cmara

de 29 de Abril de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso votofavorável.
"

250/2024 - LICENCIAMENTOoO DE OBRASDE EDIFICAÇÃO - MINUTA DO CONTRATO

DE OBRAS DE URBANIZAÇÃO - RUA MANUEL FAUSTINO MESTRE (1891-1956) -

RAPOSOS - FAMALICÃO

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, presente processo obras n. ° 388/22, com

requerimento n. º 2289/23, local - Rua Manuel Faustino Mestre Escola (1891-1956) - Raposos -
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Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso Administrativa e financeira, que

anexa minuta do contrato de obras de urbanizao, que faz parte da pasta de documentos da

reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Contrato de Obras de Urbanizao -

Processo de Obras Nº, 388/22, Requerimento N°. 2289/23, nos termos da proposta de deciso da

Chefe de Diviso Administrativa e Financeira.

O Sr. Vereador Joo Delgado, apresentou declarao devoto que se transcreve:

O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 246/2024 e até ao 258/2024 inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; Considerando, também, que os referidos documentosforam aceitespelos directores de

servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser

enviados ao executivo para deliberao; Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de

boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho

do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a presente reunio do executivo

municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente

esteponto da ordem de trabalhos. Nazaré, 29 de abril de 2024.

O Vereador da CDUna Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD, apresentaram declarao de voto

que se transcreve:

Ata n. °10/24 Reunio de Cmara de 2024/04/29



Os vereadores, Fatima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 246/2024, 247/2024, 248/2024, 249/2024, 250/2024, 251/2024, 252/2024,

253/2024, 254/2024, 255/2024, 256/2024, 256/2024, 257/2024 e 258/2024 da reunio de cmara

de 29 de Abril de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.
"

251/2024 - LICENCIAMENTO DE UM CONJUNTO DE 3 MORADIAS - RUA S. ISIDRO,
RAPOSOS - FAMALICÃO

Presente processo obras n. ° 298/23, com requerimento n. ° 2367/23, Local Rua S. Isidro -

Raposos - Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, quefazparte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com a aprovao do projeto de arquitetura, nos termos

da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado, apresentou declarao devoto que se transcreve:

O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 246/2024 e até ao 258/2024 inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceitespelos directores de
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servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser

enviados ao executivo para deliberao; Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de

boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho

do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a presente reunio do executivo

municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente

esteponto da ordem de trabalhos. Nazaré, 29 de abril de 2024.

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
"

Os vereadores, Fatima Duarte, Paulo Reis, eleitospelo PSD, apresentaram declarao de voto

que se transcreve:

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 246/2024, 247/2024, 248/2024, 249/2024, 250/2024, 251/2024, 252/2024,

253/2024, 254/2024, 255/2024, 256/2024, 256/2024, 257/2024 e 258/2024 da reunio de cmara

de 29 de Abril de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.
"

252/2024 - PEDIDO DE INFORMAÇÃO PRÉVIA SOBRE CONSTRUÇÃO DE MORADIA

UNIFAMILIAR -BECODA OLIVENÇA, N.º 79 -NAZARÉ

Presente processo obras n. 40/24, com requerimento n ° 516/24, Local - Rua beco da Olivena

n.º 79- Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento Urbanístico, que

fazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.
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Deliberado por unanimidade concordar, com a emisso de parecer favorável, nos termos da

proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado, apresentou declarao devoto que se transcreve:

O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazare, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 246/2024 e até ao 258/2024 inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de

servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser

enviados ao executivo para deliberao; Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de

boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho

do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a presente reunio do executivo

municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente

este ponto da ordem de trabalhos. Nazaré, 29 de abril de 2024.

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
"

--

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitospelo PSD, apresentaram declarao de voto

que se transcreve:

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 246/2024, 247/2024, 248/2024, 249/2024, 250/2024, 251/2024, 252/2024,

253/2024, 254/2024, 255/2024, 256/2024, 256/2024, 257/2024 e 258/2024 da reunio de cmara

de 29 de Abril de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos
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conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.
"

253/2024 - LICENCIAMENTO DE MORADIA UNIFAMILIAR - RUA DA NOSSA

SENHORA DA BOA VIAGEM- SERRA DA PESCARIA

Presente processo obras n. 436/23, com requerimento n º 686/24, Local - Rua Casal das Neves,

Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento Urbanístico, quefaz

parte dapasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com a aprovao do projeto de arquitetura, nos termos

da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado, apresentou declarao devoto que se transcreve: __-_

O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 246/2024 e até ao 258/2024 inclusive, nos seguintes termos

Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceitespelos directores de

servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser

enviados ao executivo para deliberao; Considerando, porfim, que o eleitopela CDU aceita, de

boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho

do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a presente reunio do executivo
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municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente

este ponto da ordem de trabalhos. Nazaré, 29 de abril de 2024.

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
a"

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD, apresentaram declarao de voto

que se transcreve:

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 246/2024, 247/2024, 248/2024, 249/2024, 250/2024, 251/2024, 252/2024,

253/2024, 254/2024, 255/2024, 256/2024, 256/2024, 257/2024 e 258/2024 da reunio de cmara

de 29 de Abril de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.
"

254/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO EM EDIFCIO

DESTINADO A HABITAÇÃO E COMÉRCIO /SERVIÇOS - PRAÇA SOUSA OLIVEIRA N.º

29A 32 -NAZARÉ

Presente processo obras n. 147/15, com requerimento n ° 406/24, Local - Rua - Praa Sousa

Oliveira n.º 29 A 32 - Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, quefazparte dapasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com o deferimento do pedido de licenciamento, nos

termos daproposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanistico.

O Sr. Vereador Joo Delgado, apresentou declarao devoto que se transcreve:
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O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 246/2024 e até ao 258/2024 inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceitespelos directores de

servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser

enviados ao executivopara deliberao; Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de

boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram enviadospor despacho

do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a presente reunio do executivo

municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente

esteponto da ordem de trabalhos. Nazaré, 29 de abril de 2024. --

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado." --

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD, apresentaram declarao de voto

que se transcreve:

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 246/2024, 247/2024, 248/2024, 249/2024, 250/2024, 251/2024, 252/2024,

253/2024, 254/2024, 255/2024, 256/2024, 256/2024, 257/2024 e 258/2024 da reunio de cmara

de 29 de Abril de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores
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especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.

255/2024 - LICENCIAMENTO DE ALTERAÇÕES NA OPERAÇÃO DE LOTEAMENTO

COMOBRASDE URBANIZAÇÃO - ESTRADA DA SERRA - FAMALICÃO

Presente processo obras n. ° 96/18, com requerimento n. ° 660/24, Local - Rua - Estrada da

Serra - Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento Urbanístico,

que faz parte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a alterao da licena de operao de loteamento, nos

termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado, apresentou declarao devoto que se transcreve:

O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 246/2024 e até ao 258/2024 inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de

servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser

enviados ao executivo para deliberao; Considerando, porfim, que o eleitopela CDU aceita, de

boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho

do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a presente reunio do executivo

municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente

este ponto da ordem de trabalhos. Nazaré, 29 de abril de 2024.

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré
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Joo Paulo Quinzico Delgado.

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD, apresentaram declarao de voto

que se transcreve:

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 246/2024, 247/2024, 248/2024, 249/2024, 250/2024, 251/2024, 252/2024,

253/2024, 254/2024, 255/2024, 256/2024, 256/2024, 257/2024 e 258/2024 da reunio de cmara

de 29 de Abril de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável.
"

256/2024 - LICENCIAMENTO PARA OBRASDEDEMOLIÇÃO -RRUA DOELEVADORN.º

19 -MAZARE

Presente processo obras n. ° 281/23, com requerimento n. ° 1682/23, Local - Rua - do Elevador

n.º 19 - Nazaré, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento Urbanístico,

que faz parte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com o indeferimento do pedido de licenciamento de

demolio, nos termos da proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado, apresentou declarao devoto que se transcreve:

O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 246/2024 e até ao 258/2024 inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional abalizada e capaz;
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Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de

servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser

enviados ao executivo para deliberao; Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de

boa-fe, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho

do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a presente reunio do executivo

municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente

este ponto da ordem de trabalhos. Nazaré, 29 de abril de 2024. 33

O Vereador da CDU na Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
"

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD, apresentaram declarao de voto

que se transcreve:

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 246/2024, 247/2024, 248/2024, 249/2024, 250/2024, 251/2024, 252/2024,

253/2024, 254/2024, 255/2024, 256/2024, 256/2024, 257/2024 e 258/2024 da reunio de cmara

de 29 de Abril de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo deprocessos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável. "

257/2024 - PEDIDO DE INFORMAÇÃO PRÉVIA PARA CONSTRUÇÃO DE MORADIA

UNIFAMILIAR -BECODO LAGAR - CASAISDEBAIXO - FAMALICÃO
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Presente processo obras n. ° 172/24, com requerimento n. °590/24, Local - Rua - Beco do Lagar -

Casais de Baixo - Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, quefazparte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com a emisso de parecer favorável, nos termos da

proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado, apresentou declarao devoto que se transcreve:

O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 246/2024 e até ao 258/2024 inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicospara analisar os processos de obras que nos

foram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; Considerando, também, que os referidos documentosforam aceitespelos directores de

servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser

enviados ao executivopara deliberao; Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de

boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho

do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a presente reunio do executivo

municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente

este ponto da ordem de trabalhos. Nazaré, 29 de abril de 2024.

O Vereador da CDUna Cmara Municipal da Nazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD, apresentaram declarao de voto

que se transcreve:
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Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

Javorável nos pontos 246/2024, 247/2024, 248/2024, 249/2024, 250/2024, 251/2024, 252/2024,

253/2024, 254/2024, 255/2024, 256/2024, 256/2024, 257/2024 e 258/2024 da reunio de cmara

de 29 de Abril de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto favorável. "

258/2024 - PEDIDO DE INFORMAÇÃO PRÉVIA SOBRE A POSSIBILIDADE DE
CONSTRUÇÃODE UMA MORADIA UNIFAMILIAR, SITO EM CASAISDE BAIXO, LOTE
2 - FAMALICÃO.

Presente processo obras n. ° 170/24, com requerimento n. "721/24, Local - Rua - Casais de

Baixo, lote 2 - Famalico, acompanhado de informao técnica da Diviso de Planeamento

Urbanístico, quefazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade concordar, com a emisso de parecer favorável, nos termos da

proposta de deciso da Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

O Sr. Vereador Joo Delgado, apresentou declarao devoto que se transcreve:

O vereador do PCP eleito nas listas da CDU para a Cmara Municipal da Nazaré, vem

apresentar esta declarao de voto, que serve para cada um dos pontos da Ordem do Dia desta

reunio, desde o número 246/2024 e até ao 258/2024 inclusive, nos seguintes termos:

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

Joram apresentados no so suficientes para formar uma opinio profissional abalizada e capaz;

Considerando, ainda, que da leitura feita a este procedimento, reconhecemos constarem as

informaes profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da
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autarquia; Considerando, também, que os referidos documentos foram aceitespelos directores de

servios, ou chefes de diviso, que os aceitam como bons e os propem para poderem ser

enviados ao executivopara deliberao; Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de

boa-fé, os documentos referentes a estes procedimentos, porque lhe foram enviadospor despacho

do Sr. Presidente da Cmara que assim agendou o assunto para a presente reunio do executivo

municipal. Ento, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente

esteponto da ordem de trabalhos. Nazaré, 29 de abril de 2024. a"

O Vereador da CDU na Cmara Municipal daNazaré

Joo Paulo Quinzico Delgado.
"

Os vereadores, Fatima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD, apresentaram declarao de voto

que se transcreve:

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declarao de voto

favorável nos pontos 246/2024, 247/2024, 248/2024, 249/2024, 250/2024, 251/2024, 252/2024,

253/2024, 254/2024, 255/2024, 256/2024, 256/2024, 257/2024 e 258/2024 da reunio de cmara

de 29 de Abril de 2024, nos seguintes termos: Tendo em linha de conta que os nossos

conhecimentos técnicos para analisar devidamente este tipo de processos têm algumas limitaes

no nos permitindo formar uma opinio bem fundamentada sobre os mesmos, tomamos como

base das nossas decises a análise, informaes e pareceres dos técnicos superiores

especializados da autarquia, por esta razo, e no nos tendo sido apresentados quaisquer motivos

para deliberar em contrário, apresentamos o nosso votofavorável.
"

259/2024 - DESIGNAÇÃO DE ELEMENTOS PARA INTEGRAÇÃO DE COMISSÕES DE

VISTORIAS, AUDITORIASEA AVALIAÇÕES
Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. °118/DPU/2024, da

Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico, datada de 2024.04.12, relativamente ao assunto

acima referido, quefaz parte dapasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.
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Deliberado por unanimidade aprovar, a Proposta de designao dos elementos para integrar as

diferentes comisses de vistorias, auditorias e avaliaes, nos termos da proposta de deciso da

Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico.

260/2024 - ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO DE LIQUIDAÇÃO E COBRANÇA DE
TAXASDOMUNCIPIO DA NAZARÉ

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. °121/DPU/2024, da

Chefe de Diviso de Planeamento Urbanístico, datada de 2024.04.16, relativamente ao assunto

acima referido, que fazparte dapasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, o início do procedimento de alterao ao Regulamento de

Liquidao e Cobrana de Taxas doMunicipio da Nazaré.

Deliberado, ainda, que se promova a consulta a todos os interessados, pelo prazo de 10 dias

úteis, contados da data da publicao da Deliberao da Cmara Municipal, nos termos da

Informao Tecnica.

261/2024 - CONCURSO PBLICO PARA ATRIBUIÇÃO DE LICENÇAS DE VENDA

AMBULANTEPARA A ÉPOCA BALNEAR 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. °135/DOMA-

GPP/2024, datada de 2024.04.18, relativamente ao assunto acima referido, quefaz parte da pasta

de documentos da reunio e se dá por transcrita.

O Sr. Vereador Joo Delgado referiu que pelos mesmos motivos já antes referidos relativamente

a este tipo de procedimentos, a CDU no ficará ligada a nenhum deles com o seu voto favorável,

mas também no votará deforma a inviabilizar o seu início.

Deliberado por maioria aprovar, com quatro votos a favor dos membros do PS, dois votos a favor

dos membros do PSD e uma absteno do membro da CDU, a Proposta de Concurso Público

para atribuio de 4 licenas para venda ambulante na Praia do Norte - Época Balnear 2024. _-_



CMARA MUNICIPAL DA NAZARÉ FLg
NA

53

262/2024 CONCURSO PARA ATRIBUIÇÃO DE 4 LICENÇAS PARA AULAS DE SURF,

BODYBOARD E STAND UPPADDLE, PARA A ÉPOCA BALNEAR 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. "136/DOMA-

GPP/2024, datada de 2024.04.18,. relativamente ao assunto acima referido, quefazparte dapasta

de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por maioria aprovar, com quatro votos a favor dos membros do PS, dois votos a favor

dos membros do PSD e uma absteno do membro da CDU, a Proposta de Concurso Publico

para atribuio de 4 licenas para aulas de surf, bodyboard e stand up paddle Época Balnear

2024.

263/2024 - CONCURSO PBLICO PARA ATRIBUIÇÃO DO DIREITO DE USO

PTRIVATIVODE UMA OCUPAÇÃO TEMPORÁRIA (OTI) PARA A PRAIA DA NAZARÉ ~

ÉPOCA BALNEAR 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. °137/DOMA-

GPP/2024, datada de 2024.04.18, relativamente ao assunto acima referido, quefazparte da pasta

de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por maioria aprovar, com quatro votos a favor dos membros do PS, dois votos a favor

dos membros do PSD e uma absteno do membro da CDU, a Proposta de Concurso Público

para atribuio do direito de uso privativo de uma Ocupaes Temporárias (OT1) para a praia

da Nazaré - Epoca Balnear 2024.

264/2024 - CONCURSO PBLICO PARA ATRIBUIÇÃO DO DIREITO DE USO

PRIVATIVO DE 3 (TRÊS) OCUPAÇÕES TEMPORÁRIAS OOT2, OT6 E OT9) PARA A

PRAIA DA NAZARÉ -ÉPOCA BALNEAR 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. "138/DOMA-

GPP/2024, datada de 2024.04.18, relativamente ao assunto acima referido, quefazparte da pasta

de documentos da reunio e se dá por transcrita.
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Deliberado pormaioria aprovar, com quatro votos a favor dos membros do PS, dois votos afavor
dos membros do PSD e uma absteno do membro da CDU, a Proposta de Concurso Público

para atribuio do direito de usoprivativo de 3 (três) Ocupaes Temporárias (OT2, OT6 e OT9)

para apraia da Nazaré - Época Balnear 2024.

265/2024 - CONCURSO PBLICO PARA ATRIBUIÇÃO DO DIREITO DE USO

PRIVATIVO DE 3 (TRÊS) OCUPAÇÕES TEMPORÁRIAS (OT3, OT4 E OT5) PARA A
PRAIA DA NAZARÉ -ÉPOCA BALNEAR 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. °139/DOMA-

GPP/2024, datada de 2024.04.18, relativamente ao assunto acima referido, quefazparte dapasta

de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberadopor maioria aprovar, com quatro votos afavor dos membros do PS, dois votos afavor
dos membros do PSD e uma absteno do membro da CDU, a Proposta de Concurso Público

para atribuio do direito de uso privativo de 3 (três) Ocupaes Temporárias (OT3, OT4 e OT5)

para a Praia da Nazaré.

266/2024 - PROJETO DE REGULAMENTO MUNICIPAL PARA A RECOLHA E
TRATAMENTO DE RESDUOS DE CONSTRUÇÃO E DEMOLIÇÃO DA NAZARÉ - FIM
DE PERODO DE INICIODO PROCEDIMENTOE PARTICIPAÇÃO PROCEDIMENTAL
Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. °129/DOMA-GA/2024,

datada de 2024.04.12, relativamente ao assunto acima referido, que faz parte da pasta de

documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, o Projeto de Regulamento Municipal para a Recolha e

Tratamento de Residuos de Construo e Demolio da Nazaré - Fim de período de início do

Procedimento e participao procedimental, e promover a audiência dos interessados por um

periodo de 30 dias e submeter o mesmo aperíodo de consulta pública, nos termos da Lei.
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267/2024 - EMPREITADA DE: "REMODELACAO DE IMOVEL PARA INSTALACAO DO

JUIZODE COMPETENCIA GENERICA DA NAZARE" - RELATORIO FINAL

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. ° 142/DOMA-

INFRA/2024, datada de 2024.04.19, que anexa, o Relatório Final, bem como também para

aprovao a minuta de contrato, relativamente ao assunto acima referido, quefaz parte da pasta

de documentos da reunio e se dápor transcrita.

O Sr. Vereador Joo Delgado referiu que 0 CDU Julgam que esta minuta de contrato no está

bem-apresentada a esta cmara, na medida em que nela consta ainda o nome do anterior

presidente como representante cmara municipal, coisa que a esta data de aprovao do contrato

já no acontece. Nesse sentido, sugerimos que seja retirado o ponto e que seja alterada essa e

outras possiveis falhas que detectem no documento. Antes que digam que queremos é atrasar os

processos, sugerimos que rectifiquem o documento e que o enviem ainda hoje para deliberao

do ponto mais à frente nesta reunio se issoforpossível.

Deliberado por unanimidade concordar, com o relatório final e aprovar a Minuta de Contrato -

Empreitada de "Remodelao de Imóvel para Instalao do Juízo de Competência Genérica da

Nazaré".

Os Eleitospelo Partido Socialista apresentaram declarao de voto que se transcreve:

"Os eleitos pelo Partido Socialista na Cmara Municipal da Nazaré votam favoravelmente o

relatório final e aprovam a Minuta de Contrato referente à empreitada de execuo da

Empreitada de remodelao do imóvel para instalao do Juizo de Competência Genérica da

Nazaré, vulgo, o novo tribunal da Nazaré, a instalar-se na Pederneira.

A aprovao deste procedimento é a concretizao final de um passo que, através da

remodelao do edificado, garantirá um acesso mais fácil e eficiente à justia para os nossos

municipes; trará melhorias significativas em termos de apetrechamento tecnológico, eficiência

a

operacional e conforto para todos os usem do espao (uma infraestrutura moderna é crucialpara
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o funcionamento eficaz do sistema judiciário); e, garantidamente, impulsionará, para além de

cumprir a sua funo legal, o desenvolvimento económico e social da Pederneira, estando

convictos num impactopositivo em toda a comunidade local.

Reconhecemos que ao garantir que o sistema judiciário está adequadamente equipado e

acessível, fortalecemos os alicerces da democracia e o respeito pelos direitos humanos bem como

de todas as instituies.

Mais uma vez é o Partido Socialista, assente nos seus princípios e de acordo com as linhas

estratégicas sufragadas pelos nossos municipes, que projeta, paga e executa uma obra

fundamentalpara o nosso concelho.

Goste-se ou no esta é uma obra cuja concretizao em muito se deve às aes do executivo

camarário, em trabalho e estreita ligao com o XXIII Governo de Portugal liderado pelo Dr.

António Costa, assim como todos os esforos dos servios técnicos, em especial do Instituto de

Gesto Financeira e Equipamento da Justia (IGFEJ), para que todo o processo decorra com a

celeridade e eficiência desejada.

E assim que os eleitos do Partido Socialista trabalham: com gosto, com vontade, com

determinao epara todos!

Nazaré, 29 de abril de 2024.

Os eleitos do Partido Socialista. "

268/2024 - DECLARAÇÃO DE RETIFICAÇÃO DO REGULAMENTO Nº 118/2023,

PUBLICADO EMDIÁRIO DA REPBLICA, 2ºSÉRIE, DE 23 DE JANEIRO, REFERENTE
AO REGULAMENTO MUNICIPAL DE USO DO SOLO DO FOGO E DE LIMPEZA DOS
TERRENOS

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. 9/GTF/2024, datada de

2024.04.22, relativamente ao assunto acima referido, que faz parte da pasta de documentos da

reunio e se dápor transcrita.
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A Cmara tomou conhecimento da aprovao da Minuta da Ata Nº 1/2024 da Comisso

Municipal de Gesto Integrada de Fogos Rurais de 15 de abril de 2024 e deliberou aprovar por

unanimidade, a Declarao de Retificao do Regulamento Nº, 118/2023, publicado em Diário da

República, 2° Série, de 23 de janeiro, referente ao Regulamento Municipal de Uso do Solo do

Fogo e de Limpeza dos terrenos.

269/2024- REGULAMENTO DE APOIO À FAMLIA - APOIO À NATALIDADE

DEFERIMENTO DA 2.º E LTIMA TRANCHE DO APOIO - CANDIDATURAS DE

JANEIROE FEVEREIRODE 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. 61/GAS/2024, datada

de 2024.04.12, relativamente ao assunto acima referido, que fazparte da pasta de documentos da

reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, o pagamento das devidas comparticipaes monetárias às

candidaturas de janeiro e fevereiro de 2024 assinaladas, e o deferimento da 2º e ultima tranche

do apoio de acordo com a Informao N°. 49/2024 do Gabinete de Ao Social.

270/2024 - PROJETODE ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO MUNICIPAL DE APOIO A

FAMILIA - REMESSA PARA CONSULTA PUBLICA

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. 66/GAS/2024, datada

de 2024.04.19, relativamente ao assunto acima referido, que fazparte da pasta de documentos da

reunio e se dápor transcrita.

O Sr. Vereador Joo Delgado disse no entendimento da CDU, depois de lermos a proposta do

executivo ficamos com a certeza de que a ideia que tinhamos: de que no havia inteno do

executivo em aumentar significativamente o valor dos apoios individuais a cada nascimento, que

só aconteceram até aqui e também agora por clara presso nesse sentido exercida pelo vereador

da CDU neste órgo, se mantém e confirmam. O executivo tem preferido gastar dinheiro em

aces de propaganda e viagens e em apoios estupidamente elevados em actividades desportivas
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de praia e mar, do que em apoiar e dinamizar os apoios sociais aos mais necessitados e aos pais
de crianas nascidas ou naturais deste concelho. Como temos referido e condenado, so opes

políticas com as quais no concordamos. No caso presente, o executivo prope-se aumentar os

valores destes apoios sociais muito para lá do seu mandato, até ao ano 2032, como se lhes fosse

possível concretizar tal facto. Só mesmo de quem no enxerga ou de quem tenta fazer dos outros

de tolos! Para nós é simples! A análise demográfica dos nascimentos no nosso concelho, tal como

acontece em concelhos despovoados no interior, também aqui é preocupante. Por essa razo, mas

no só, temos feito bem o nosso trabalho quando reivindicamos que os valores destes apoios ao

nascimento de crianas no nosso concelho aumentem 100 euros por ano, até se fixarem nos 1000

euros até final deste mandato. Seriam 100 euros para este ano de 2024 e depois mais 100 euros

para 2025. Contas simples que mantemos como meta a atingir!
Ao contrário, o que o executivo que governa prope é um aumento de 40 eurospara cada um dos

anos até final deste mandato. Ou seja: um aumento de 80 euros nos dois anos que restam a este

mandato. Epouco! E muito pouco! É, acima de tudo, má vontade para quem se diz socialista! O

que prometem para os anos a seguir nem importa, porque no o podem executar, pois ninguém

sabe quem virá depois! A CDUmantém a sua proposta de aumento de 100 euros para este ano e

de outros 100 euros no próximo. E estaremos cá para continuar a reivindicar estes valores

porque os sentimos necessários e justospara quem delesprecisam.

Deliberado por unanimidade aprovar, o Projeto de Alterao ao Regulamento Municipal de

Apoio à Família eproceder a período de consultapública.

271/2024 - RAADCN (OUTROS APOIOS) - CLUBE DE ATLETISMO DA NAZARÉ -

MINUTA DOPROTOCOLODE COLABORAÇÃO
Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. ° 36/SAFD/2024,

datada de 2024.04.15, relativamente ao assunto acima referido, que anexa minuta de protocolo a

celebrar entre a Cmara Municipal da Nazaré e o Clube de Atletismo da Nazaré, com vista ao
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apoio financeiro para fazer face às despesas inerentes à aquisio de material de treino

personalizado com logótipo do Clube de Atletismo da Nazaré e Cmara Municipal da Nazaré do

Clube de Atletismo da Nazaré.

Opresente assunto, fazparte dapasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaborao RAADCN (Outros

Apoios) - Clube deAtletismo Nazaré.

272/2024 - RAADCN (OUTROS APOIOS) - CLUBE DE TAEKWONDO DA NAZARÉ ~

MINUTA DO PROTOCOLODE COLABORAÇÃO

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. º 37/SAFD/2024,

datada de 2024.04.15, relativamente ao assunto acima referido, que anexa minuta de protocolo a

celebrar entre a Cmara Municipal da Nazaré e o Clube de Taekwondo da Nazaré,

com vista ao apoio financeiro para fazer face às despesas inerentes à aquisio de material com

vista à modernizao de equipamentos para a realizao/organizao das provas do Clube

Taekwondo.

Opresente assuntofazparte dapasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaborao RAADCN (Outros

Apoios) - Clube de Taekwondo da Nazaré.

273/2024 - PROPOSTA DOS VALORES CALCULADOS PARA ATRIBUIÇÃO DE

SUBSDIO À ASSOCIAÇÃO KICKBOXING FERNANDO PAULO, NO AMBITO DO

REGULAMENTO DE APOIO ÀS ASSOCIAÇÕES DESPORTIVAS DO CONCELHO DA

NAZARÉ (RAADCN) -ATIVIDADESDE CARÁTER REGULAR 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. ° 38/SAFD/2024,

datada de 2024.04.18, relativamente ao assunto acima referido, fazparte dapasta de documentos

da reunio e se dá por transcrita.
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Deliberado por unanimidade aprovar, a Proposta dos valores calculados para atribuio de

subsídios à Associao Kickboxing Fernando Paulo, no mbito do Regulamento de Apoio às

Associaes Desportivas do Concelho da Nazaré (RAADCN) 2024,- Atividades de carácter

regular 2024 de acordo com a Informao Técnica do SAFD - Setor de Atividade Física de

Desporto.

274/2024 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM OMESHNAZARETH -

ASSOCIAÇÃODE SOLIDARIEDADE SOCIAL - 6ºMESHNAZARETH TRAIL 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. ° 39/SAFD/2024,

datada de 2024.04.19, relativamente ao assunto acima referido, que anexa minuta deprotocolo a

celebrar entre € Cmara Municipal da Nazaré e o Mesh Nazareth - Associao de Solidariedade

Social, com vista à realizao do 6.ºMesh Nazareth Trail, no dia 1 de maio, de 2024.

Opresente assuntofazparte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaborao com o Mesh

Nazareth - Associao de Solidariedade Social - 6º. Mesh Nazareth Trail 2024.

275/2024 - MINUTA DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM A ASSOCIAÇÃO DE
CULTURA EDESPORTO "O SÓTÃO" - 6ºE 7º JORNADA DO CAMPEONATO DE ELITE
DE FUTEBOL DEPRAIA - SENIORESMASCULINOS

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. º 40/SAFD/2024,

datada de 2024.04.22, relativamente ao assunto acima referido, que anexa minuta de protocolo a

celebrar entre € Cmara Municipal da Nazaré e a Associao de Cultura e Desporto "O Sóto,

com vista à realizao da 6.ºe 7.º Jornada de Elite de Futebol de Praia - SenioresMasculinos, no

Estádio do Viveiro "Jordan Santos nos dias 1 e 2 de junho 2024.

Opresente assuntofazparte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por maioria aprovar, com quatro votos afavor dos membros do PS, dois votos a favor
dos membros do PSD e uma absteno do membro da CDU, a Minuta do Protocolo de
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Colaborao com a Associao de Cultura e Desporto "O Sóto - 6° e 7º Jornada do

Campeonato de Elite de Futebol de Praia - Seniores Masculinos.

276/2024 - MINUTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO - ARTE XÁVEGA - RANCHO

VELHA GUARDA DO FOLCLOREDA NAZARÉ

Para apreciao e votao do Orgo Executivo, é presente informao n. º 86/GPC/2024, datada

de 2024.04.19, relativamente ao assunto acima referido, que anexa minuta de protocolo a

celebrar entre a Cmara Municipal da Nazaré e Velha Guarda do Folclore da Nazaré, com vista

a realizao três momentos de pesca artesanal, nos dias 4, 11, e 25 de maio de 2024.

Opresente assunto fazparte da pasta de documentos da reunio e se dá por transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaborao Arte Xávega -

Rancho Velha Guarda do Folclore da Nazare.

277/2024 - MINUTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO - FESTA DO DIA DO

HOMEMDOMAR 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. ° 87/GPC/2024, datada

de 2024.04.19, relativamente ao assunto acima referido, que anexa minuta de protocolo a

celebrar entre a Cmara Municipal da Nazaré e a Paróquia da Pederneira Nazaré, com vista à

realizao, nos dias 3, 4, e 5 de maio de 2024, a Festa do Dia do Homem do Mar.

O presente assuntofazparte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaborao - Festa do dia do

Homem do Mar 2024.

278/2024 -MINUTA DE PROTOCOLODE COLABORAÇÃO - JAZZ VALADO 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, épresente informao n. ° 88/GPC/2024, datada

de 2024.04.19, relativamente ao assunto acima referido, que anexa minuta de protocolo a

celebrar entre Cmara Municipal da Nazaré e a Biblioteca de Instruo e Recreio (BIR), com

Ata n. "10/24 Reunio de Cmara de 2024/04/29



vista à realizao, da 27.º edio do Festival de Jazz de Valado dos Frades a realizar no ano

2024. Opresente assunto faz parte dapasta de documentos da reunio e se dápor transcrita. _____

O Sr. Vereador Joo Delgado, questionou que o valor este ano é inferior ao do ano passado? -

Qual a justificao para esta descida no apoio?

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta do Protocolo de Colaborao - Jazz Valado

2024.

279/2024 - MINUTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO - CRIO DE N. * SR." DA

VICTÓRIA 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. º 89/GPC/2024, datada

de 2024.04.19, relativamente ao assunto acima referido, que anexa minuta de protocolo a

celebrar entre a Cmara Municipal da Nazaré e a Paróquia da Pederneira Nazaré, com vista à

realizao, do Círio de Nossa Senhora da Victória, no dia 9 de maio de maio de 2024,

Opresente assuntofazparte dapasta de documentos da reunio e se dápor transcrita.

Deliberado por unanimidade aprovar, aMinuta do Protocolo de Colaborao - Cirio Nº: Sr.º da

Victória 2024.

280/2024 - RELATÓRIO FINAL CONCURSO PBLICO - AQUISIÇÃODE SERVIÇOS DE
VIGILNCIA 2024

Para apreciao e votao do Órgo Executivo, é presente informao n. °229/DAF-SAC/2024,

datada de 2024.04.09, relativamente ao assunto acima referido, que faz parte da pasta de

documentos da reunio e se dápor transcrita.

O Sr. Vereador Joo Delgado, referiu que também ainda está o nome do W.C. na minuta do

contrato. Solicitar uma relao detalhada sobre os servios que so assegurados pela empresa e

qual a sua justificao?

Deliberado por unanimidade aprovar, o Projeto de Deciso de Adjudicao para aquisio de

servios de vigilncia 2024:
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a) adjudicar à Empresa b Security, Lda. Pelo valor total de 233.195,83€, duzentos e trinta e três

mil, cento e noventa e cinco euros e oitenta e três cêntimos (com Iva incluído à taxa de 23%);

b) a fixao de 5 dias uteis para o adjudicatário juntar ao processo os documentos

habilitacionais;

c) aprovar aMinuta do Contrato.

2812024 DESPACHO N.º 49/2024 - PARA RATIFICAÇÃO - RETIFICAÇÃOA PEÇASDO

PROCEDIMENTO

para ratificao é presente despacho do Senhor Presidente da Cmara sobre o assunto acima

referido quefazparte da pasta de documentos da reunio e se dápor transcrito.

O Senhor Vereador Joo Delgado, "apresentou chamada de ateno para uma solicitao no

atendida!!!! Caro Sr. Presidente da Cmara Municipal da Nazarê, Manuel Sequeira Caro Vice-

Presidente da Cmara Municipal da Nazare, Orlando Rodrigues, Caras e caros Vereadores, em

primeiro lugar quero pedir-vos desculpa pelo meu lapso, dado que também no sou, nemo é a

CDU, imune a falhas de diversa ordem. Passo a explicar: fui alertado por elementos do grupo de

trabalho da CDU que assistiram à nossa reunio de hoje para o facto de eu ter, por falha

evidente, votado em sentido diferente face ao que estava previamente estabelecido, sentido de

voto esse que foi também inequivoco e verbalizado aquando da discusso deste ponto. Na altura

da votao do mesmo eu estava a assinar as múltiplas folhas dos documentos relativos às Contas

que analisámos e votámos anteriormente. Mesmo quando a minuta da ata foi lida eu continuei a

assinar documentos no dando pela falha cometida. Assim, coloco à vossa considerao duas

questes: Ou se considera, por razes evidentes, o voto contra da CDU, em que apresentaremos

declarao de voto onde este lapsofica evidenciado, ou iremos propor o reagendamento do ponto

para nova votao, tal como acontece tantas vezes com lapsos de diversa ordem em que ospontos

têm que voltar à reunio para nova deliberao. Aguardo os vossos comentários e sugestes, no

sentido de colocarmos em conformidade esta questo. Trata-se do ponto "241/2024 -

Ata n. "10/24 Reunio de Cmara de 2024/04/29



PROTOCOLO COLABORACAO ENTRE MUNICIPIO DA NAZARE E NAZARE QUALIFICA -

ESTÁDIO VIVEIRO -PUBLICIDADE";
Deliberado por unanimidade ratificar o Despacho N°. 49/2024.

ENCERRAMENTO

No havendo outros assuntos a tratar nesta reunio o Presidente declarou encerrada a ordem de

trabalhos, eram treze horas e zero minutos, pelo que de tudo, para constar, se lavrou a presente

ata, que vai ser assinada pelo próprio e pela Secretária, que a leu em voz alta, tendo a respetiva

minuta sido aprovada e rubricada.


